



第1回集会所改築プロジェクト委員会が開催され、基本的な問題点を審議 次回までに現在位置での概略設計案を作成し計画を具体化

第1回集会所改築プロジェクト検討委員会が、3月17日(土)午後7時30分から、16名全員の委員出席のもと集会所で開催されました。

冒頭に各委員の自己紹介が行なわれ、座長(町会長)から現集会所の老朽化に伴う問題点について説明のあと、保存登記状況や敷地現況、過去の改築計画案等の各資料に基づき、問題点の審議を行いました。



審議・検討内容は次のとおりです。

1. 集会所建築場所等の問題について

現在地の土地は石川県勤労者住宅生活協同組合所有で借地であること、現在位置では駐車場スペースの確保が困難、現在の大広間の同等の規模では狭小、階段が狭く急勾配、高齢者の社会交流を活性化するための設備が不十分等の意見、その解消策として、新たな場所としたらどうかという意見が出されましたが、土地購入を考えればさらに10年以上の積立を要することになること、調整池及びそれに隣接する

小公園へ移転の可否についての意見交換がありました。

しかし、調整池移転案については団地内排水が集中する場所であり、過去の集中豪雨で調整池周辺が道路まで冠水した経緯があり、付近住民から調整池の廃止の同意を得るに至らなかった事情説明もありました。

2. 今後の計画の進め方について

委員会では、小公園での建築可能性を探るため、管理者に打診することを考えとしましたが、その後の現場調査で公園内には防火水槽の施設があり、さらに植栽・遊具の撤去更地化と土盛造成等の費用が多額になると見込まれることから、移転案は非現実的と考えられます。従って、6月開催予定の次回委員会までにとりあえず現在位置での法規制をクリアーできる三階建て概略設計案を作成し、それを叩き台に検討を深度化して、年末までに方針を定めるスケジュールを進めることとしました。

2. 平成19年度「家庭ごみ分け方・出し方」を家族で再確認しましょう

4月から「ごみステーションは4分別方式」が導入されましたのでご協力ください

平成19年度の「家庭ごみ分け方・出し方」は、既に各家庭へ配布されました。

今一度、家族みんなで内容を確認し合い、見やすいところに保管して、排出の際の確認に活用してください。

また、ごみ出しルールの厳守並びにマナーの向上について、これまで繰り返し注意喚起をしてきたところですが、今もって違反ごみを出される方の後が絶えません。町会は2月に悪質な違反ごみの出所を厳しく追及した結果、違反者を特定しごみステーションの利用を禁止とする措置を行ったところです。

しかし、その後も違反ごみが増えつつあります。目撃された方は班長またはブロック長までお知らせください。

3. 下水道接続未済家屋調査の結果について

定期総会において提起された下水道接続未済に起因する環境汚染対策について、町会は2月下旬から3月初旬にかけて、地域内全域の下水道未接続家屋調査を実施しました。

その結果、空き家、空き地を除き、18カ所の家屋が未接続であることが判明しましたので、4月上旬に各所有名義人あてに環境改善の協力依頼文書を郵送しました。

郵送後、数名の方から準備が整い次第、接続工事にかかる旨の申し出がありました。よろしくご協力をお願いいたします。

なお、本調査実施に当たり、接続済みの方に誤って未接続として文書を郵送し、大変不愉快な思いをさせてしまいました。本紙面を借りて深くお詫び申し上げます。

4 念願の柳瀬川架橋工事が完成し、4月7日から道路が結節し供用開始されました

柳瀬川架橋工事完成に伴う道路結節供用開始（4月7日から）と団地内道路の交通安全対策について、3月28日付回覧でお知らせしたとおり、4月7日早朝から供用が開始されました。

町会は同日午前8時、完成を祝し、併せて今後の無事故を祈念するため、現地において渡り初めを行いました。

万一の場合の避難経路になりますので、皆さんも現地確認をされますようお願いいたします。

5 平成19年度の各委員は次の皆さん方です よろしくお願ひします

町会連合会において、防犯委員、公民館委員、並びに健康推進委員の推薦依頼に基づき、町会は次のとおり皆さんの同意を得てそれぞれの委員をお願いしました。

【公民館委員】

谷田 明子（2班） 小坂 由佳（少連・12班）

【防犯委員】

中屋 保雄（13班） 竹林 正人（1班）

谷田 龍雄（2班） 小林 照子（10班）

新谷 有加（6班） 平島 敏彦（11班）

亀井 修（17班）

【健康推進委員】

北方 悦子（11班） 西川エミ子（12班）

なお、校下婦人会連絡員については、次の方に依頼したところご理解とご協力を賜りました。よろしくお願ひいたします。

【校下婦人会連絡員】

荒木 和美（12班）

6 能登半島地震災害義援金の募集について

4月9日付け回覧でご周知のとおり、去る3月25日午前9時42分、能登半島を震源とする震度6強の地震が発生し、死者1名のほか大勢の負傷者と建物損壊や公共施設に甚大な被害が及んでいることから、金沢市町会連合会では、被災者のために義援金募集を行うこととして各町会に協力依頼があったところです。

当町会は24日締め切りとしますので、その趣旨をご理解いただき特段のご協力をお願いいたします。

7 第29回千坂校下町会対抗ソフトボール大会の出場選手募集について

新年度最初の千坂校下スポーツ行事となる町会対抗ソフトボール大会の開催について、下記のとおり案内がありましたので、出場希望者は下島レク委員長(10班)まで申込みください。

記

日時：5月13日 集合 午前7時50分

場所：北部公園ソフトボール場

申込み締切：5月2日

抽選会：5月9日

8 感謝状と記念品の贈呈について

4月1日開催の定例役員会に先立ち、3月末日をもって福寿会々長を退任された儘田喜芳さん(12班)に対し、永年にわたり地域社会に貢献された功績を讃え、感謝状と記念品の贈呈式を執り行いました。



儘田さんは平成3年4月から平成8年3月までの5年間、町会長として数々の功績を残され、平成10年4月から今年3月までの9年間、福寿会々長として高齢者の福祉向上発展に献身的に尽力され多大な寄与をされたところです。

また、千坂校下老人連合会においても先頭に立って老人福祉向上に尽力され大きな足跡を残されたところです。

通算14年にわたり当町会の発展に努力されましたが、この度その任務を全うされましたことに感謝の意を表しました。ありがとうございました。

9 町会ホームページの公開について

町会活動に関する情報公開のため、荒屋団地ネットサークルでは製作ノウハウを有する会員の協力を得て、町会ホームページを製作していましたが、その作業が進捗し今月中に公開できる見込みとなりました。公開ができ次第、皆さんに別途お知らせしますので有効に活用してください。

ネットサークル定例会が4月21日(土)午後7時30分より集会所で開催されます。パソコンに興味のある方の参加をお待ちしています。

おくやみ

4班の 加藤 勝康 さん(64才)が3月21日、及び、5班の 黒田 稔 さん(60才)が4月9日に死去されました。

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。